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Résumé : 
 

Les vibrations libres des poutres à parois minces et épaisses en matériaux composites ont été étudiées  

par la formulation de la matrice de rigidité dynamique en partant de la théorie du premier ordre 

(FSDT), tout en considérant le gauchissement torsionnel  primaire et secondaire ainsi que  les effets de 

cisaillement  de la section transversale des parois de la poutre. Une nouvelle fonction caractérisant la 

distribution des contraintes de cisaillement a été introduite dans la présente méthode. Les résultats du 

présent modèle ont été validés par des comparaisons avec ceux des modèles disponibles  et une 

simulation ABAQUS dont on les a trouvé très proches les une des autres.  

Mots clés : Composite ; Poutre à parois mince; Vibration libre ; FSDT ; Gauchissement  

 
Abstract 

Free vibration of composites box beam is investigated by the formulation of an exact dynamic stiffness 

matrix on the basis of first-order shear deformation theory (FSDT). Primary and secondary torsional 

warping, shear and bending deformations are incorporated in the one-dimensional beam model. 

Material properties of the beam are assumed to be varied across the wall-thickness. A recent function 

characterising the distribution of shear stresses is introduced. The present model is validated by 

comparison with finite element analysis and available models for various boundary conditions. Good 

correlation exists between the values of Abaqus analysis and those calculated with the present 

method. 
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